Bolivia: Evo Morales da arrancada en séptima etapa del Rally Dakar



La Paz, 13 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, participó hoy en la arrancada de la séptima etapa de la edición número 40 del Rally Dakar, cuyo tramo cubrirá una distancia de 727 kilómetros entre las regiones de La Paz y Uyuni.

En Cruce Culluri-Oruro, el mandatario de la nación andino-amazónica despidió esta mañana a los primeros pilotos que salieron del punto de partida, para completar la maratónica jornada de 302 km de enlace y 425 km cronometrados.

Durante la primera fase de esta largada, Morales realizó personalmente la arrancada de sus compatriotas Daniel Nosiglia, Juan Carlos Salvatierra -ambos en la categoría de motos- y de Walter Nosiglia (cuadriciclo).

Precisamente, Walter y su hijo Daniel son los corredores bolivianos de mejores resultados en esta edición del Dakar, al aparecer ubicados en la duodécima y decimocuarta posición, respectivamente, en sus modalidades correspondientes.

Por su parte, Salvatierra partió desde el puesto 27 de la tabla general, comandada por el argentino Kevin Benavides.

Igualmente hoy, tomarán parte en esta agotadora parada los bolivianos Suany y su padre Lorenzo Martínez y Hernán Paredes, en cuadriciclos, Marco Bulacia, Luciano Pérez, Álvaro Jesús Valdivia, Rilver Vásquez y Juan Pablo Vargas, todos en autos.

(Tomada de Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152523-bolivia-evo-morales-da-arrancada-en-septima-etapa-del-rally-dakar$



Radio Habana Cuba